
Protokoll    Sitzung des FSR GG LaBaMa    Datum: 09.02.2017 

 

Beginn: 16:15 

Anwesend:  Malte, Jacob, Helen, Janine, Alex, Simon    Gäste: Josef, David, Stephan.   

Protokoll: Jacob  

Moderation: Irgendwer  

 

TOPe 

0. Regularia 

1. Termine/Berichte 

2. FSR GHR  

2. Anträge 

3. e-Mails 

4. Probleme von Studierenden 

5. To-Dos 

6. Sonstiges 

 

TOPe 

0. Regularia 

 Wir sind nicht beschlussfähig. 

 Protokoll der letzten Sitzung  26.01. 2017 ist nicht verabschiedet, aber redigiert.  

 

1. Termine/ Berichte 

 Termine: 

- 13-17.02.2017: Alex hat Termin mit dem Qualitäts Management der Uni bzgl. ESE-Flyer.  

- 15.01.2017: Jugendcafé, 18:00 Uhr: VEB 

- 15.03.2017 AFSK,  14:00 Uhr: Raum wird noch bekannt gegeben  

- 15.02.2017 Interims-Gespräche für das Rektorat, 9:30-11:00 Uhr: Gelber Hörsaal.  

- 15.02.2017 Senat ,14:00 Uhr: neuer Senatssaal 

 

 Berichte: 

- AFSK: ist reine Satzungs-AFSK. Jacob lädt ein, kann aber nicht. Helen geht hin.  

- Samuel ist nicht mehr Teil des FSR. Wir bedanken uns bei ihm für sein Engagenment. Drei 

Salut-Schüsse. 



- Interim-Koordiantion: 

o AStA labert ein wenig rum, aber lügt voll. Wir machen alles wie besprochen.  

- Fak-Rat 2: Konstituierende Sitzung.  

o Kunst und Musik haben keine Studis geschickt und entsprechend wurde niemand 

gewählt. Sehr bitter, weil wir denen auf den Füßen gestanden haben. Die Architekten 

haben eine 1. Semesterin geschickt.  

o Pro-Best: Vielleicht sollen künftig Studienleistungen nur noch dreimal Wiederholbar 

sein. Josef hört im Senat nochmal nach.  

- StuPa:  

o PingPong Lesung wurde als studentische Initiative anerkannt. 

o Neue Verwaltungsratmitglieder*innen des Studierendenwerks wurden gewählt.  

o Der Antrag Uni wird FairTraid-Uni ist durch  

o Der Antrag auf Fahrt nach Auschwitz und Theresienstadt wurde bewilligt. 

o Wir haben eine neue Kulturreferentin: Marie Kirschstein.  

- ESE-Bespreechung:  

o Am Dienstag war das große ESE-Planungstreffen.  

 Es gab einen längeren Austausch mit allen Beteiligten über die vergangene 

ESE.  

 Wenig wichtige Kritik, außer vom Rektorat, weil wir unseren Erstis sagen, 

sie müssten nicht zum Rektoratsempfang gehen. Fakt ist aber, sie müssen da 

nicht hin.  

 Die ESE wird in der Woche vom 2. Oktober stattfinden. Das ist Kacke weil 

wegen Feiertag.  

 Wir müssen gucken wie wir das planen.  

 

- Das HIB-GEW (also Josef) möchte zwei Veranstaltungen und einen Workshop durchführen.  

o Infoveranstaltung Praxissemester 

 Wir fragen, ob man das nicht auch politisch begleiten/aufwerten kann. Josef 

kommt mit Informationen zu uns zurück.  

o Infoveranstaltung Referendariat 

 Wir fragen, ob man das nicht auch politisch begleiten/aufwerten kann. Josef 

kommt mit Informationen zu uns zurück.  

o Visualisierungsworkshop mit dem DGB und der Lernwerkstatt Lehrerbildung.  

 Wir freuen uns über die Idee. Können leider nicht beschließen und freuen uns 

über mehr Infos.  

o Arbeitszeitverkürzung mit Dr. Hirsch. Wahrscheinlich mit der ver.di und der IGM. 

Wir freuen uns  über weitere Infos und sind an einer Kooperation interessiert.  

- In den Sozialwissenschaften ist zu viel VWL und BWL. Es wird sich eine Arbeitsgruppe 

bilden, die sich da einsetzt. Die trifft sich nächste Woche Donnerstag. Weiteres folgt…  

- BAStEI-Arbeitskreis hat sich gegründet. Es geht um bessere Vernetzung in und um BAStEI. 

- Wir haben neue FAK-Rat I Mitglieder. Für uns sitzen nun Janine, Henrike und Simon als 

stimmberechtigte Mitglieder im FAK-Rat und Lara, Malte und Ozoda als nicht-

stimmberechtigte Mitglieder. 

- Wir haben neue FAK-Rat II Mitglieder. Für uns sitzt nun Helen als Stimmberechtigtes 

Mitglied im FAK-Rat und Munki als nicht-stimmberechtigtes Mitglied.   

2. FSR GHR  

Wir haben einen Heiratsantrag geschrieben. Die Anwesenden finden den gut. Wir machen ein 

Umlaufverfahren. Bis morgen muss das dann durch sein.  



 

 

3. Anträge 

Wollen wir mit der VVN und dem DGB nach Buchenwald fahren  

 Ja, aber kein Beschluss. Auch hier Umlaufverfahren.  

4. e-Mails. 

-  Wollen wir das Projekt FLUSS (Fak2) unterstützen. Ja bei FB.  

 

5. Probleme von Studierenden 

Kommilitone hat ein Problem in der Politikdidaktik. Wir erwarten noch eine Antwort vom 

Dozierenden und werden dann ggf. aktiv.  

6. Kooptierung  

David möchte in den FSR und stellt sich vor (Lehramt BK Sowi/Englisch). Wer ihn kennen lernen 

will, muss zusehen, wie er das macht. Er ist gerade viel im Büro.  

7. Sonstiges 

- Wie oft Tagen wir? Alle 2 Wochen: Also am 23.02.2017 ist nächster Termin.  

- Darttunier war letzte Woche so semigeil. Durchführung gut, aber vorher Sitzung machen ist 

utopisch. Bessere Werbung und bessere Organisation wären wünschenswert.  

- Arbeitseinsatz im FSR ist gerade sehr dünn. Ist das ein Problem für uns oder liegt das an den 

Klausuren. Wie kriegen wir das besser hin? Jeder hat seine Gründe dafür wir, hoffen das es sich 

einrenkt.  

 

 Mythen und Legenden 

 

 nächster Sitzungstermin: 23.02.2017 

 

 Sitzungsende: 18:30 

 

 vertagte TOPe 

 

 ESE Planung  

 


